

Declaración Final de la IX Cumbre de Jefes de Estado de la Alianza del Pacífico

El Presidente Ollanta Humala, junto a sus homólogos de Chile, Michelle Bachelet; de México, Enrique Peña Nieto; y de Colombia, Juan Manuel Santos concluyeron la IX Cumbre de Jefes de Estado de la Alianza del Pacífico, en Punta Mita, Estado de Nayarit, México, estableciendo el compromiso de seguir avanzando en la libre circulación de bienes, servicios, capitales y personas, así como en la cooperación.

Los mandatarios destacaron entre los recientes logros conseguidos por la Alianza, la incorporación de la Bolsa Mexicana de Valores al Comité Ejecutivo del Mercado Integrado Latinoamericano (MILA); el fortalecimiento de la “Plataforma de Intercambio de Información Inmediata para la Seguridad Migratoria de la Alianza del Pacífico” y la firma de un Acuerdo Interinstitucional de la Alianza del Pacífico para un Programa de Vacaciones y Trabajo.

De otro lado, resaltaron el lanzamiento de la quinta convocatoria del Programa de Becas de la Alianza del Pacífico y la presentación de la agenda del emprendimiento en el ámbito de las Pequeñas y Medianas Empresas de la Alianza.

Lima, 20 de junio de 2014